

# REPORTER

## Surade Kini Punya Gedung Opak Jampang, Diresmikan Buapti Sukabumi dan Dihadiri Kpt Arm Witono

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.REPORTER.CO.ID](http://SUKABUMI.REPORTER.CO.ID)

Nov 5, 2023 - 14:39



SUKABUMI - Bertempat di Gedung IKM Opak Ketan Jampang Jln. Raya Cirangkong Kel/Kec. Surade Kab. Sukabumi, acara Peresmian Gedung Sentra Industri Kecil Menengah (IKM) Opak Jampang Kec. Surade oleh Bupati Sukabumi Bpk. Drs. H. Marwan Hamami, MM yang diselenggarakan oleh Disperindag Kab. Sukabumi dalam rangka memberikan dan meningkatkan kesejahteraan Masyarakat Kab. Sukabumi, dihadiri lk 1.300 orang, Sabtu 04 November 2023.

Diawali dengan upacara adat penyambutan dalam peresmian IKM Opak Jampang, dihadiri oleh Dirjen Industri Keci Menengah dan Aneka Kementrian Perindustrian RI, diwakili, Kadis Perindag Provinsi Jawa Barat, diwakili,

PlaligusalaKedis Perindag Kab. Sukabumi, Bpk. Dani Tarsoni, Unsur Forkopimda Kab. Sukabumi, Anggota Komisi II DPRD Kab. Sukabumi Fraksi Partai Gerindra, Bpk. Muhlisin, S.IP, Forkopimcam Kec. Surade, Camat se Wilayah VI Jampangkulon, Kepala UPTD/UPT Se Kec. Surade, Kepala UPTD PU Wil Jampangkulon, Bpk. Rudi, Kepala UPTD Pertanian Wil Jampangkulon, Bpk. Yayat, Kepala UPTD Peternakan Wil Jampangkulon, Bpk. Gunung, Kepala Desa se Kec. Surade, serta Para penggiat UMKM Pajampngan dan Masyarakat Kec. Surade.

Dalam sambbutannya Bupati Sukabumi sekaligus meresmikan Gedung Sentra IKM Opak Jampang Kec. Surade mengatakan bahwa pada kesempatan ini Kita menghadiri acara Peresmian Gedung Sentra Industri Kecil dan Menengah (IKM) Opak Jampang Kec. Surade. Mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Kementrian Perindustrian RI atas dana bantuan alokasi khusus tahun anggaran 2023 serta semua pihak yang terlibat atas kontribusi dalam menyukseskan pembangunan.

“Beberapa rangkaian acara saat ini berupa pemberian pelayanan publik soal ekonomi dengan menggelar pasar murah untuk membantu penyediaan kebutuhan Sembako dengan harga sangat terjangkau bersama Disdagin, Distan, Disnak, DKP, Bulog, Kelompok Pasar-Pasar Tani dan Distributor minyak. dan juga kesempatan ini terdapat pelayanan yang bersifat administratif,” jelasnya.

Masih kata Bupati Sukabumi, Kita ketahui bahwa IKM terbukti mendominasi populasi industri di dalam negeri berperan dalam pembangunan ekonomi hingga Nasional. Serta telah mampu menyerap tenaga kerja sangat tinggi bahkan sejak tahun 2016 sudah mencapai 97,22 persen. Dengan peresmian Gedung IKM ini saya yakin bahwa sharing knowledge antar pelaku IKM akan terbangun semakin baik.

“Kab. Sukabumi salah satu daerah yang dianugrahi SDA yang melimpah hingga dikenal dengan nama GURILAPSS (Gunung, Rimba, Laut, Pantai, Sungai dan Seni Budaya). Dengan ucapan Bassmallah Gedung Sentra IKM Opak Jampang Kec. Surade saya resmikan untuk difungsikan dengan sebagaimana mestinya,” ucap Buapti.

Setelah acara persemian yang disambut gembira oleh tamu dan warga masyarakat yang hadir, acarapun berlangsung diantaranya pengundian doorprize acara Jalan Santai, dilanjutkan kunjungan Bupati Sukabumi bersama Tamu undangan di Stan Pameran UMKM Produk Pajampangan dan Pasar Murah.

Danramil Surade Kpt Arm Witono yang juga hadir dalam acara peresemian tersebut mendukung sepenuhnya seperti apa yang disampaikan Buapti Sukabumi untuk memajukan perkeonoian daerah secera universal.

“ Dengan diresmikannya Gedung Sentra IKM Opak Jampang Surade ini dengan tujuan untuk meningkatkan produksi makanan khas Pajampangan berupa olahan dari bahan baku ketan dan sebagi sentra Kuliner Pajampangan sehingga pihak pengelola dituntut untuk memberikn inovasi yang lebih bnyak, seperti yang Pak Buapti Paparkan tadi,” kata Kpt Arm Witono.

Masih kata Kpt Arm Witono, Pembangun Gedung Sentra IKM Opak Pajampangan seperti yang disampaikan Bupati Sukabumi menggunakan Dana Alokasi Khusus dari Dirjen Industri Kecil Menengah dan Aneka Kementrian Perindustrian RI sebesar Rp 7,5 Miliar.

“Mari kita sama-sama wujudkan cita-cita Kabupaten Sukabumi ini, terutama dalam memajukan daerah di Surade ini, ini adalah kesempatan yang sangat luar biasa yang warga surade miliki, aka dari itu mari kita bergandengan tangan melangkah bersama majukan Surade, Majukan kabupaten Sukabumi,” ucap Kpt Witono.

Dalam acara tersebut diisi dengan kegiatan Jalan Santai, Festival produk IKM Khas Geopark Ciletuh Palabuhanrtu, Gerakan pangan murah, dan Penampilan seni budaya Pajampangan. Selama acara berlangsung situasi aman dan lancar.

Sumber Koramil Surade.